

長坂ふれあい広場

2006

夏

vol.02



ドイツ出張

今回のドイツ出張の目的は、7月1日に搬入した粉末造形機メーカーEOS社主催のユーザーミーティングに参加すること。もうひとつは、EOS社と我社のコミュニケーションを強化することの二つでした。まず、ユーザーミーティングでは、池田係長と松本担当が2日間の会議に熱心に参加し、新設備の効果的な使い方・テクニック等を学ぶことができ、大変貴重な経験となりました。そして、私は社の代表として、EOS社のヨハン社長、ハリーアジア担当取締役と何回かお話をする機会を持つ事ができ、今後のお互いの良好な関係を築いていこうという共通認識をもつことができました。ハリー取締役には、去る6月19日にわざわざドイツから来社していただき、ワールドカップ記念ボールまでいただきました。

今後もより良い関係を築き、最高のビジネスパートナーとなることに力を注ぎたいと考えています。

代表取締役 長坂 徹詩

池田、松本 ドイツに行く!



7月、試作部はEOS社の粉末造形機「EOSINT P700」を導入します。そこで毎年ドイツで行われるEOS社主催のIMU（インターナショナルユーザーミーティング）に参加するためドイツに行ってきました。

英語漬けの毎日と慣れないディスカッションに戸惑いながらも様々な人との出会い、美しい街並みや古城でのサプライズパーティーなどで感動し、参加させていただけたことへの感謝の気持ちでいっぱいになりました。

とくにパリに入ってから周りはすべて外国人だから不安で不安で…。そうですね、わたしも先月の出張の際は緊張のあまり下痢がひどくて大変でした。ですが、外国人の方って皆さんとても優しく接してくださって、言葉の通じない私達にも素敵な笑顔で挨拶してくれるんですね。

そう、私も「ジャパニーズ、ワオ～ジャパニーズ、ワオ～」って叫ばれましたよ。意味わかんないって!

そういえば買い物に行ったときに道に迷って通りすがりの親子にかたこと英語で聞いたことがありましたよね。

あったあった! 首傾げてたけどあれは尋ねたお店の場所が分からなかったのか、僕らの英語が分からなかったのかどっちだったんだろう? たぶん前者だな!?

今考えるとユーザーミーティングに限らずホテルでも食事でも社長やNDESの方がいなかったらどうなってたんだろうね。

考えるだけでも恐ろしいよね。やっぱり言葉って大事だね。

海外に出て実感したわ。社長の凄さを!

ユーザーミーティングでは世界の活用事例を聞くことで、マシンの無限さを痛感しました。

そうだね、いろんな分野で活躍してるんだね。

とくに医療の分野には興味を持ちました。ひとつのマシンで、世界の最先端産業である自動車からひとりの生活に関わる医療にいたるまで出来てしまうんだよね。これからは自動車だけでなくいろいろな業種にも目を向けていかなければならないですね。

お客様にマシンの価値を、マシン自体を知ってもらうことが時代（製造概念）を変えることになるでしょう。

今回、ミーティングに参加させて頂き、私達はすべてにおいて視野が広がりました。ありがとうございました。

様々な分野で活躍できるこのマシンをどんどん売り込みたいと思います。技術の面ではあまり表に出てこない業界と良くいわれますが、それはどの業界でも同じです。(株)長坂が“ものづくり”において培ってきた技術を付加価値とし他社との差別化に重点を置き努力しなければなりません。さあ、みんなで頑張りましょう!



「ドイツ研修 出張報告書」は事務所に保管してあります。

AED (自動体外式除細動器) について



愛知万博でも人命救助で話題になったAEDが当社でも北工場2階事務所に常備されています。頻繁に使うようなことがあってはならない装置ですが、地震や事故等により、万が一心停止を起こしている傷病者が出た場合には、救命の強力な助っ人になってくれます。では、AEDとは何か？当社に設置した装置の取説から、以下に概略の紹介をします。



+AEDの目的

- ・AED (Automated External Defibrillator = 自動体外式除細動器) とは、心臓に電気ショックを与えるための機器です。
- ・人が倒れて意識や呼吸がない場合、心停止※1を起こしている可能性があります。AEDは、こうした傷病者に対して電気ショックを与えることで、正常な心臓のリズムを取り戻すために使用します。



+AEDの役割

- ・AEDは、コンピューターにより自動化されています。そのため専門的な知識がない一般の方※2が使用する場合でも、AEDからの音声による指示で対処することができ、傷病者に対して素早い救命処置が可能となります。

※1 AEDは、心停止において最も発生率の高い「心室細動」に対して有効な治療法です。

※2 当社では、現在、AEDの取り扱いも含めた「普通救命講習」を18名の方が受講し、終了証が交付されています。今後社内のみならず、当社を取り巻く地域の方々にもお役に立つことがあれば幸いです。

行事予定

7月 安城コロナワールドにて 平成18年7月1日(土)

ボーリング・カラオケ大会!

個人優賞 久米 弘美

団体1位 近藤 正浩・久米 弘美・今井 裕嗣・近藤 由美

団体2位 小竹 重好・(有) ジャスト・スタッフ 仁枝・Mr マジド・鈴木 誓子

ブービー賞 阿部 絵里

ボーリング結果発表!



8月 ISO 定期審査

平成18年
8月2日(水)~8月3日(木)
行われました。

今回EMS内部監査員が増えました。

試作部 若山 満 中島 豊

齋藤和美 蟹江幹男

製造部 近藤由美 和田美紀

仲圭一朗 森 春佳

以上8名の方が内部監査員になりました。

夏の風物詩

天下の奇祭「万燈祭」(愛知県民俗文化財指定)

今年も、新樂7月29日(土)、本樂7月30日(日)に開催された。

昨年しんがくの市民だよりによると、万燈祭は刈谷市駅の近くの秋葉神社の祭礼として始まり、200年以上の歴史がある。従来からの7町内に加え、市内の地区やデンソー、アイシン、織機などの企業も参加して毎年盛大に行われている。はりぼて人形のような万燈は、高さ5m重さ約60kgにもなる。内部に仕込まれた電灯で色鮮やかになりこれを若者たちが担いで勇壮に舞い踊ります。

万燈祭保存会のある役員の方は、万燈祭の一番の魅力は、人間交流ができること。参加する人と見る人が一体となり気持ちの交流をしながら、楽しさを分かち合うことができることだと言っている。



花火大会

刈谷わんさか祭り

8月19日(土)・8月20日(日)の2日間、刈谷市総合運動公園にて、花火大会は20日(日)に行われます。夏の夜を楽しみましょう!



中途新入社員紹介

新入社員の皆さんに聞いてみました。

- 1 出身地
- 2 趣味
- 3 性格
- 4 血液型
- 5 好きな言葉



杉山 功さん



- 1 山形県
- 2 パチンコ・競馬
- 3 マイペース
- 4 B型
- 5 為せば成る為さねば成らぬ何事も
成らぬは人の為さぬなりけり



森 春佳さん

- 1 青森県
- 2 映画鑑賞
- 3 頑固で、白黒はっきりさせたいタイプ
- 4 A型
- 5 為せば成る為さねば成らぬ何事も
成らぬは人の為さぬなりけり



派遣社員のみなさん

入社月日	派遣会社	所属部	氏名
06' 6/15	(株)テクノサービス	製造部組付課調達係	岡本 真一 さん
06' 6/28	(有)ジャスト・スタッフ	製造部組付課	飯干 真弓 さん
06' 7/ 6	(有)ジャスト・スタッフ	製造部縫製課	ガイ シュウジェ さん
06' 7/20	(有)ジャスト・スタッフ	製造部組付課	仲田 かおり さん
06' 8/ 1	(有)ジャスト・スタッフ	製造部組付課	石川 早弓 さん



おめでとうございます

530実践活動優良団体・優良経理事務担当者表彰



2年連続

【主催：刈谷530運動推進連絡会】

平成18年5月11日に表彰されました。



【主催：社団法人 刈谷法人会刈谷支部】

平成18年5月16日に表彰されました。